

Vevera erhält für Staatstitel

VERSEHRTENSSPORT / Der Rollstuhl-Tischtennispieler Andreas Vevera wurde im Veranstaltungszentrum Stockerau zum Niederösterreichischen Staatsmeister 2011 geehrt. Der gebürtige Pöggstaller konnte die Ehrung nicht lange auskosten. Nach seiner Ehrung fuhr er mit Teamkollegin Doris Mader nach Lignano zu den Italien Open 2012. Dort belegte der Paralympics-Sieger Vevera den ersten Platz im Teambewerb und den zweiten Rang im Einzelbewerb. Seine Mixed-Doppel Partnerin Doris Mader landete auf dem vierten Platz in der Einzelwertung.



Ausgezeichnet. Andreas Vevera (l.) und Doris Mader (r.) wurden von Landeshauptmann Stv. Wolfgang Sobotka in Stockerau geehrt.

FOTO: MARSCHIK